

# ¿Cómo logró el Islam el equilibrio económico?

Al hacer una simple comparación entre el sistema económico del Islam y el capitalismo y el socialismo, por ejemplo, nos queda claro cómo logró el Islam este equilibrio.

En cuanto a la libertad de propiedad:

En el capitalismo la propiedad privada es el principio general, y en el socialismo la propiedad pública es el principio general.

El Islam permite la propiedad de varias formas:

Propiedad pública: es común a todos los musulmanes, como la tierra de cultivo.

Propiedad estatal: son los recursos naturales como bosques y minerales.

Propiedad privada: la que se adquiere sólo a través del trabajo de inversión de manera que no amenace el equilibrio general.

En cuanto a la libertad económica:

En el capitalismo la libertad económica se deja sin límites.

En el socialismo se da la confiscación total de la libertad económica.

En el Islam, la libertad económica se reconoce dentro de un ámbito limitado, representado en:

La autodeterminación que surge de las profundidades del alma basada en la educación islámica y la difusión de los conceptos islámicos en la sociedad.

La identificación objetiva, que está representada por legislaciones específicas que previenen acciones específicas tales como: fraude, juegos de azar, usura y otros.

﴿Oh, creyentes! No se beneficien de la usura duplicando y multiplicando los intereses, y tengan temor de Al-láh, pues solo así tendrán éxito﴾ [191]  
(Traducción del Corán, 3:130)

﴿Todo lo que presten con algún interés, esperando beneficiarse de los bienes

ajenos, no tendrá recompensa de Al-láh. En cambio, aquellos que den en caridad anhelando el rostro de Al-láh, serán quienes tengan multiplicada la recompensa [192] (Traducción del Corán, 30:39)

□Te preguntan acerca de los embriagantes y las apuestas. Diles: "Son de gran perjuicio, a pesar de que también hay en ellos algún beneficio para la gente, pero su perjuicio es mayor que su beneficio". Y te preguntan qué dar en caridad. Diles: "Lo que puedan permitirse". Así aclara Al-láh los preceptos para que reflexionen [193] (Traducción del Corán, 2:219)

El capitalismo dibujó un enfoque libre para el hombre y lo invitó a seguir su guía, ya que el capitalismo afirmó que este enfoque abierto es lo que llevará al hombre a la felicidad pura, pero el hombre finalmente se encontró languideciendo en una sociedad de clases, ya sea obscuramente rico basado en la injusticia hacia los demás, o en la pobreza abyecta para los moralmente comprometidos.

El comunismo vino y abolió todas las clases, y trató de dibujar principios más sólidos, pero creó sociedades más pobres, más dolorosas y más revolucionarias que otras.

En cuanto al Islam, logró la moderación, y la nación islámica fue la nación moderada, ya que proporcionó a la humanidad un gran sistema, dando testimonio de ello hasta los enemigos del Islam. Sin embargo, hay musulmanes que no logran adherirse a los grandes valores del Islam.

### Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://the-faith.com/qa/es/show/79/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/79/>

Sunday 14th of December 2025 06:53:18 PM